



三郷市 Misato City

新春を迎え、令和8年三郷市 消防出初式を挙行しました

三郷市消防出初式が令和8年1月11日（日）に三郷市文化会館及び早稲田公園で、晴天のもと盛大に挙行されました。

この出初式は、新年にあたり消防職員及び消防団員が一堂に会し、消防防災への決意を新たにするとともに、市民の皆様に消防活動への理解を深めていただく伝統ある行事となります。

市長観閲及び式典では、大野元裕（おおのもとひろ）埼玉県知事をはじめ多くの来賓を迎える、日頃から地域防災の最前線で尽力している消防職員、消防団員が整然と分列行進を行い、その規律正しい姿からは、強い使命感と高い士気が感じられました。

式典後に行われた三郷市少年消防クラブ（クラブ員119名）の演技では、小学5年生から高校3年生の66名が参加し、訓練礼式を披露しました。また、昨年9月に広島県で開催された総務省消防庁主催による全国少年消防クラブ交流大会で、消防競技の部において全国から50チームが参加する中、5位に入賞したことから木津雅晟（きづまさあき）三郷市長から記念品の贈呈があり、会場からは大きな拍手が送られました。

消防特別演技では、消防隊による防火衣・空気呼吸器着装訓練や救助隊による高塀乗り越えや高所進入訓練が披露され、迅速かつ的確な連携行動により、日頃の厳しい訓練の成果が存分に発揮されました。

消防団は、普段はそれぞれの仕事や生活を持ちながらも「自分のまちは自分たちで守る」という郷土愛と責任感のもと活動しており、地域に最も近い防災の担い手として欠かすことのできない存在です。消防職員と消防団員、そして、地域住民が一体となった防災体制こそが災害に強いまちづくりの基盤であることを本出初式は力強く示してくれました。

本年も三郷市消防本部は、「市民の安全と安心をめざして」の実現に向け、消防力の充実・強化と防災意識の向上に全力で取り組んでまいります。

＜この情報提供に関するお問い合わせ＞

・三郷市消防本部消防総務課庶務係 佐竹 Tel048(952)1215

取材をご希望のかたは上記担当課までご連絡ください。

添付画像：令和8年三郷市消防出初式（説明入り）



① 市長観閲（観閲車両：救助工作車）



② 市長観閲（三郷市少年消防クラブ）



③ 消防特別演技（消防隊：防火衣着装訓練）



④ 消防特別演技（救助隊：高塀乗り越え訓練）



⑤ 一斉放水の様子



⑥ 梯子車からのリペリング降下

